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El expresidente del Metro de San-
tiago, Louis de Grange, aseguró 
que el tren subterráneo necesita 
recursos para “operar con están-
dares de servicio y seguridad” y 
criticó duramente al ministerio de 
Transportes.
“Metro necesita recursos adicio-
nales para operar con estándares 
de servicio y de seguridad. Tene-
mos una industria de buses muy 
ineficiente, que pasan vacíos uno 
tras de otro. Hoy en día tenemos 
7.500 buses y casi 150 km de 
Metro y eso no ha generado una 
sustitución de servicios de buses 
por Metro, que es lo que debiese 
ocurrir”, comentó De Grange en 
entrevista con Radio Pauta.
De Grange vinculó la falta de pre-
supuesto con el polémico cierre del 
ingreso a la estación de Metro Cal 
y Canto. “(El cierre) es consecuen-
cia de la falta de recursos que tie-
ne la empresa. Hoy día Metro re-
presenta el 25% del presupuesto 
de Transantiago y lleva la mitad 
de los pasajeros del sistema”
El experto, que además es decano 
de ingeniería de la Universidad 
Diego Portales, criticó la labor 
del ministro de Transportes, 

Juan Carlos Muñoz, en relación 
con el uso de los recursos del sis-
tema Transantiago en la Región 
Metropolitana.
“Para el ministro el subsidio es 
un dato, por eso no tiene incen-
tivo a dejar de gastarlo. Para 
el ministro no es relevante que 
el subsidio del Transantiago 
pueda ser usado en otras cosas 
como pensiones o en salud”, 
apuntó.
El académico recordó que la ac-
tual administración planteó en 
campaña proyectos piloto de 
transporte gratuito en algunas 
ciudades del país. “Tú ves un dis-
curso medio populista que habló 

de gratuidad y en 18 meses el 
pasaje subió 70 pesos”, criticó
Finalmente, el ex presidente de 
Metro habló sobre la demora en la 
tramitación de la Ley Uber. “El foco 
central debe ser la seguridad de 
los pasajeros y conductores. La-

mentablemente, el Ministerio ha 
enfocado el reglamento en obs-
truir el servicio y no en temas 
relevantes”, dijo De Grange. “Por 
eso el Ministerio ha tenido que re-
tirarlo dos veces de Contraloría, lo 
cual es bastante inédito”, aseguró.

El proceso por el juicio del  caso 
SQM ha cumplido dos años y sería 
considerado uno de los más largos 
de la reforma procesal. La causa 
acumula más de 14 mil documen-
tos, 600 testigos y cerca de 50 pe-
ritos.
Según consignó  El Mercurio, me-
ses y meses de lectura de boletas 

y facturas han marcado la nueva 
etapa del juicio, donde se investi-
ga a ocho acusados, entre los que 
se encuentran el expresidenciable 
del PRO  Marco Enríquez-Omina-
mi (MEO), el exsenador, Pablo Lon-
gueira y el exgerente general de la 
firma, Patricio Contesse.  

Juicio del caso SQM cumple dos años y 
sería de los más largos desde la reforma 
procesal

Fallece a sus 51 años Javiera Montes, 
exsubsecretaria e hija del ministro de 
Vivienda y Urbanismo

Javiera Montes Cruz, hija del mi-
nistro de la Vivienda, Carlos Mon-
tes, falleció la noche del miércoles a 
los 51 años de edad. Su deceso fue 
confirmado por el Partido Socialis-
ta y la misma cartera de su padre. 
Javiera Montes fue subsecretaria 
de Turismo en el segundo Gobierno 
de Michelle Bachelet.
"Con profundo pesar, el Partido So-
cialista de Chile expresa sus más 
sentidas condolencias por el falle-
cimiento de nuestra querida com-
pañera Javiera Montes Cruz, desta-
cada geógrafa, servidora pública y 

militante de nuestro partido", seña-
ló la colectividad.

Expresidente de Metro critica al ministro de 
Transportes: “Hay un discurso populista, se 
habló de gratuidad y el pasaje ha subido $70"

LEE LA NOTA COMPLETA 
AQUÍ

LEE LA NOTA COMPLETA 
AQUÍLa larga duración de 

este juicio ha generado 
críticas de los abogados 
defensores y de los 
penalistas que han 
seguido el caso.

Javiera Montes Cruz, 
hija del ministro de la 
Vivienda, Carlos Montes, 
falleció la noche del 
miércoles a los 51 años 
de edad. Su deceso 
fue confirmado por el 
Partido Socialista y la 
misma cartera de su 
padre.

“Para el ministro el subsidio 
es un dato, por eso no 
tiene incentivo a dejar de 
gastarlo. Para el ministro no 
es relevante que el subsidio 
del Transantiago pueda 
ser usado en otras cosas 
como pensiones o en salud”, 
apuntó sobre Juan Carlos 
Muñoz.
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